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Ampliamento parcheggio autoporto, sindaci Russo e Gilardi: "Vengano trovati spazi
adeguati che vengano gestiti in maniera efficace"

Da anni nel weekend si verifica la criticità della sosta selvaggia dei tir. Verranno

ampliati i posti all'interno, implementata la videosorveglia e potenziata

l'illuminazione Un progetto da circa 4 milioni di euro per ampliare il parcheggio

dei camion nell'autoporto di Zinola nei pressi del casello autostradale di

Savona-Vado cercando di risolvere la criticità della sosta selvaggia nei fine

settimana che si verifica da anni. A presentarlo Autostrade per l'Italia e

prevede che vengano ricavati 101 parcheggi per i mezzi pesanti (attualmente

sono 73) con una revisione completa degli spazi e alla realizzazione di una

rete di camminamenti interni e di raccolta delle acque. I camion infatti

occupano le rampe di accesso e di uscita del casello, all'interno dal distributore

di carburanti e dell'autogrill e spesso anche lungo la superstrada per Vado. Una

problematica che però persiste da tempo immemore. Nel frattempo a Palazzo

Sisto, si è svolto un vertice tra il sindaco di Savona Marco Russo e il primo

cittadino di Vado Ligure, Fabio Gilardi. Durante l'incontro sono state affrontate

diverse tematiche di rilevanza per i rispettivi territori, tra cui i cantieri, proprio

l'autoporto e la viabilità di collegamento con le principali infrastrutture. Nel

corso della riunione, i sindaci hanno preso atto della presentazione del progetto di riqualificazione e pur apprezzando

l'iniziativa, entrambi hanno sottolineato la necessità di completare anche gli impegni previsti dal Masterplan e già

inseriti nel PRIIMT. Queste aree sarebbero infatti fondamentali per la gestione e la mitigazione dell'impatto del traffico

pesante nella zona, e rappresentano un elemento cruciale per garantire una gestione efficiente e sostenibile delle

infrastrutture locali. I sindaci hanno inoltre evidenziato ed apprezzato l'importanza di un coordinamento da parte della

Prefettura, anche nella fase esecutiva dei lavori. "Le nostre comunità devono essere informate su come gestire

eventuali situazioni critiche, come le emergenze neve per i mezzi pesanti" hanno sottolineato i primi cittadini dei due

comuni - A tal proposito, è stata ribadita la necessità che l'Autorità di Sistema Portuale prenda atto dell'importanza di

individuare spazi adeguati e di gestirli in maniera efficace. Il PRIIMT, basato sui dati di traffico reali, ha fornito

elementi per individuare soluzioni alle problematiche persistenti, come la sosta irregolare dei mezzi pesanti nell'area di

Zinola e nelle comunità vicine". "Tra le ipotesi iniziali, erano state proposte sei soluzioni diverse (Nel 2015 la Camera

di Commercio aveva commissionato ad Ips uno studio che partiva dalle analisi del traffico sui dati forniti da Anas.

ndr), ora è necessario avviare un ragionamento serio ed efficace su queste proposte. Recentemente, ho incontrato

Autorità Portuale per avviare una discussione anche sulle aree pre-gate di Vado Ligure, in considerazione dei cantieri

attualmente attivi nel territorio e degli interventi sulla strada di scorrimento" ha sottolineato Gilardi. "Abbiamo

un'esigenza urgente

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/08/20/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/ampliamento-parcheggio-autoporto-sindaci-russo-e-gilardi-vengano-trovati-spazi-adeguati-che-veng.html
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di affrontare le dinamiche legate alle infrastrutture, ai porti e all'autoporto. Dobbiamo discutere con tutti i sindaci

dell'ambito portuale per promuovere la crescita dei porti e garantire che le comunità che li ospitano siano adeguate

alle sfide, mantenendo un forte senso di equilibrio - hanno dichiarato i sindaci - Si è trattato di un incontro di routine

sulle questioni portuali, in preparazione di un tavolo più ampio con i Comuni. Durante l'incontro si è discusso anche

dell'autoporto". Nei giorni scorsi, inoltre, una riunione in Prefettura ha ulteriormente approfondito il tema, proseguendo

le discussioni nelle prossime settimane. Il progetto prevederebbe anche l'implementazione dei sistemi di

videosorveglianza, la creazione di un controllo degli accessi e delle uscite, zone wi fi, punti di ricarica, una pesa

statica, pannelli led, sarà attrezzata un'area di ristoro e sarà potenziata l'illuminazione. I lavori dovrebbero partire a

settembre e saranno suddivisi in due periodi distinti.

Savona News

Savona, Vado
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Gnv Majestic approdata a Genova, sbarcati 1.100 passeggeri

E' arrivata in porto a  Genova la motonave Majestic della Compagnia di

navigazione Gnv che, partita da Barcellona con la previsione di attraccare ieri

mattina alle 7, a causa dell'avaria a uno dei motori è arrivata a Genova oggi,

dopo 31 ore di navigazione. A bordo oltre 1.100 persone. Una volta sbarcati

passeggeri e personale la nave verrà sottoposta a riparazione, programmata

din da subito dalla Compagnia con il coinvolgimento delle ditte specializzate.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/08/20/gnv-majestic-approdata-a-genova-sbarcati-1.100-passeggeri_80955695-f9e4-4831-8f24-0e23069a394f.html
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Corruzione, Bucci potrebbe essere sentito in procura come persona informata sui fatti

Il nome del primo cittadino genovese compare molte volte nelle intercettazioni

della guardia di finanza, durante una conversazione con Toti, parlando degli

imprenditori portuali, il sindaco li definì "maiali che saltellano quando c'è il cibo"

Ascolta questo articolo ora... Il sindaco di Genova Marco Bucci potrebbe

essere sentito dai magistrati come persona informata sui fatti in merito

all'inchiesta sulla corruzione che vede a processo l'ex presidente della Regione

Giovanni Toti, l'imprenditore Aldo Spinelli e l'ex presidente dell'Autorità portuale

Paolo Emilio Signorini. L'ipotesi, come riportano le agenzie, è al vaglio dei pm

Federico Manotti e Luca Monteverde. Lo stesso Bucci aveva chiesto di essere

sentito all'indomani dell'apertura dell'inchiesta che aveva portato agli arresti

domiciliari per Toti e Spinelli, ora liberi e alla detenzione in carcere di Signorini,

ora ai domiciliari. Ai giornalisti il sindaco aveva detto di essersi pentito di

qualcosa, di cosa lo avrebbe spiegato ai magistrati. Il nome del primo cittadino

genovese compare molte volte nelle intercettazioni della guardia di finanza,

durante una conversazione con Toti, parlando degli imprenditori portuali, il

sindaco li definì "maiali che saltellano quando c'è il cibo". Durante quella

conversazione Toti aveva chiesto espressamente il tombamento di calata Concenter, una delle pratiche che ha

portato all'accusa di corruzione per aver favorito gli interessi di Spinelli. Nel frattempo, i legali della difesa hanno

chiesto l'autorizzazione ad ascoltare le intercettazioni telefoniche che non sono state depositate e che potrebbero,

per le difese, avere rilevanza in vista del processo.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/corruzione-bucci-procura-persona-informata-fatti.html
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Genova: De Simone subcommissario per Diga e Tunnel subportuale

Andrea Puccini

GENOVA Carlo De Simone è stato nominato nuovo Subcommissario per la

Ricostruzione di Genova, affiancando Ugo Ballerini, che ricopre questo ruolo

dal 2018. La nomina, firmata dal commissario Marco Bucci il 23 luglio con

effetto retroattivo dal 1° luglio, ha sollevato polemiche, soprattutto da parte

del Movimento 5 Stelle e del Partito Democratico. De Simone, un broker

romano di 40 anni, era già consulente della struttura commissariale dal 2022.

Tuttavia, la sua nomina è controversa a causa di un procedimento giudiziario

in corso: De Simone è stato rinviato a giudizio a Trento per turbativa d'asta in

relazione all'appalto per la costruzione di un nuovo ospedale. Il M5S Liguria

ha criticato la scelta, chiedendosi perché Bucci abbia nominato una persona

sotto processo per un ruolo così delicato, e suggerendo che ci fossero altri

professionisti più qualificati. Bucci ha difeso la decisione, sottolineando le

competenze professionali di De Simone e la necessità di un secondo

Subcommissario per gestire le nuove funzioni di coordinamento e

monitoraggio relative ai progetti della Diga e del Tunnel subportuale. De

Simone sarà responsabile della programmazione e del coordinamento delle

risorse finanziarie per gli interventi di ricostruzione. Il Partito Democratico ha espresso preoccupazione per i ritardi nei

progetti e i costi crescenti, criticando la nomina di De Simone come inappropriata per la mancanza di esperienza

specifica nel settore. Nonostante le critiche, Bucci ha ribadito la fiducia nelle capacità di De Simone, considerandolo

un esperto di alto profilo economico-finanziario.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/genova-de-simone-subcommissario-per-diga-e-tunnel-subportuale/
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Ha attraccato in porto, la motonave Gnv Majestic con un motore in avaria

Una odissea per i passeggeri, partiti da Barcellona. L'imbarcazione ha dovuto

navigare a velocità dimezzata e sotto costa. L'arrivo in Liguria, con un ritardo

di 6 ore E' arrivata in porto a Genova la motonave Majestic della Compagnia

di navigazione Gnv che, partita da Barcellona con la previsione di attraccare

ieri mattina alle 7, a causa dell'avaria a uno dei motori è arrivata a Genova

oggi, dopo 31 ore di navigazione. A bordo oltre 1.100 persone. Una volta

sbarcati passeggeri e personale la nave verrà sottoposta a riparazione,

programmata fin da subito dalla Compagnia con il coinvolgimento delle ditte

specializzate.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/video/2024/08/ha-attraccato-in-porto-la-motonave-gnv-majestic-con-un-motore-in-avaria-guarda-la-nostra-diretta-62bea578-fda2-4f5f-a78f-fabaa2a7f659.html
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Gnv replica alle critiche per la sospensione della linea per Termini Imerese

Navi La compagnia genovese, alle prese, nel picco della stagione, con

problematiche tecniche su diverse navi, rivendica il 95% di puntualità sui suoi

servizi di REDAZIONE SHIPPING ITALY A valle della decisione di

sospendere la linea fra Genova e Termini Imerese s'è accesa la scintilla della

polemica fra Grandi Navi Veloci e l'associazione Federconsumatori Sicilia. "La

soppressione è avvenuta senza alcun preavviso, nel bel mezzo della stagione

turistica estiva, senza avvertire gli utenti con congruo anticipo e, per di più, è

accompagnata da una forte riduzione dei collegamenti tra Termini e Napoli.

Disservizi puntuali, infine, sono stati segnalati anche sulla tratta Civitavecchia-

Termini Imerese con cancellazioni sporadiche e spostamento dei passeggeri

(a spese dei passeggeri stessi) sulla nave in partenza da Napoli" ha

denunciato l 'associazione, suggerendo agli iscritt i di preservare la

documentazione di viaggio in vista della futura richiesta di risarcimenti. "In

merito alla temporanea soppressione dei viaggi sulla tratta Genova-Termini

Imerese - ha replicato Gnv - la Compagnia è dispiaciuta innanzitutto per gli

inevitabili disagi affrontati dai passeggeri, ma intende precisare alcuni

importanti aspetti relativi alla vicenda. Nel pieno della stagione estiva, a seguito di una problematica non

preventivabile occorsa a una delle navi della flotta e che l'ha costretta a una imprevista fermata per le attività di

ripristino, la Compagnia si è trovata forzata ad annullare alcuni viaggi programmati sulla linea Genova-Termini

Imerese. I passeggeri che avevano in programma viaggi su questa linea sono stati prontamente avvisati ed è stata

offerta loro la riprotezione sulle corrispondenti partenze della linea Genova-Palermo pianificate nella medesima data o

in quelle precedenti o successive a opzione del cliente. In ogni caso la Compagnia ha messo a disposizione anche

altre partenze dai porti di Civitavecchia e di Napoli e dirette sempre a Palermo, con relativa possibilità di rimborso del

biglietto, nel caso non fossero accettate tali soluzioni, conformemente alla normativa di riferimento. Per quanto

riguarda la doverosa assistenza alle persone disabili o con mobilità ridotta, la Compagnia ha attivato un care team

dedicato che ha fornito assistenza prioritaria cercando di offrire la migliore soluzione possibile, tenendo conto delle

specifiche esigenze e compatibilmente con le disponibilità residue. Infine la compagnia intende precisare che da oltre

10 anni, aldilà di contingenze isolate, è l'unico operatore di linee regolari che fornisce servizi di collegamento da e per

Termini Imerese, destinazione sulla quale ripone fiducia e sulla quale continuerà a investire anche in futuro". Del resto

anche su altre rotte le navi Gnv, sottoposte ai ritmi frenetici dell'altissima stagione estiva, hanno incontrato in questi

giorni difficoltà tecniche che hanno costretto la compagnia a cancellazioni e ritardi. Dopo esser incappata in un forte

ritardo sulla rotta Tangeri-Barcellona, il Gnv Majestic ha impiegato 31 ore per raggiungere Genova dal porto

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/08/20/gnv-replica-alle-critiche-per-la-sospensione-della-linea-per-termini-imerese/
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catalano con oltre 1.100 persone a bordo. "A causa di una imprevista problematica tecnica si è reso necessario un

intervento per risolvere l'avaria che sta rallentando la navigazione del Majestic" ha spiegato Gnv in una nota,

aggiungendo che l'intervento di riparazione è partito non appena la nave è approdata a Genova. Ritardi a causa di un

blackout anche per Gnv Bridge fra Palma di Maiorca e Barcellona, mentre Gnv Aries è stata costretta a fermarsi a

Napoli per riparazioni e verrà sostituita da Cristal. Problemi estemporanei però secondo Gnv: "La compagnia, che

gestisce circa 700 viaggi al mese, ha un monitoraggio costante della puntualità dei suoi servizi attraverso la torre di

controllo. Dall'inizio dell'estate ha registrato un tasso di puntualità del 95% su tutti i trade".

Shipping Italy

Genova, Voltri
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La Spezia, traffici in calo del 3,6% nel semestre

Nel primo semestre dell'anno i porti dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale (AdSP MLOr), La Spezia e Marina di Carrara, hanno

movimentato complessivamente 8.524.558 tonnellate di merce, registrando un

incremento di quasi il 10%, grazie all'apporto consistente del general cargo,

che ha movimentato 7.551.789 tonnellate di merce (+9,8%), e generato la

crescita del +8,7% del traffico container, pari a 654.267 teu. Tuttavia, il forte

calo dei traffici rinfuse in entrambi i porti, segnato da 1.056.708 tonnellate di

merce (-52%), ha inciso sul risultato finale del semestre, contratto del 4,3%,

rispetto allo stesso periodo 2023. Più nello specifico, il porto della Spezia, nei

primi sei mesi dell'anno ha movimentato complessivamente 6.211.677

tonnellate di merce, di cui ben 5.584.840 tonnellate di general cargo, cresciuto

dell'11,8%, che ha permesso di contenere la flessione del risultato semestrale

generale al 3,6%. La causa della contrazione è da ricercare nella forte

riduzione dei traffici delle rinfuse liquide del porto spezzino, fermatisi a

623.336 tonnellate (-55,9%), principalmente per il dimezzamento del 54% del

traffico GNL del rigassificatore di Panigaglia (583.101 tonnellate), attualmente

oggetto di un piano di ammodernamento da parte di Snam, mentre le rinfuse solide, che rappresentano una tipologia

di traffico ormai strutturalmente trascurabile per il porto della Spezia dopo la chiusura della centrale Enel, sono cadute

del 90,4%, a 3.501 tonnellate. Per quanto riguarda il general cargo spezzino, esso è stato guidato dalle performance

di ripresa del traffico container, in particolare del terminal LSCT, che nel periodo ha raggiunto 544.810 teus (+12%).

Complessivamente, nel porto sono stati movimentati 602.718 teus, con un incremento del 9,4%, distinti in 555.921

Teus (+6,1%) gateway e 46.797 teus (+73,1%) trasbordo. Da notare che a fronte di 130.935 teu vuoti in ingresso, nei

primi sei mesi dell'anno si sono registrati 259.072 teu pieni in uscita, che sottolineano la ripresa dell'export dai territori

di riferimento del porto spezzino. Positivo anche il trasporto intermodale che ha raggiunto la quota del 34,1% sui

volumi container movimentati al netto del trasbordo, nonostante i lavori in corso di ammodernamento dei binari nel

porto, compensati con il servizio shuttle di navettamento stradale con il retroporto di Santo Stefano di Magra, messo

in campo dalla AdSPMLOr nell'ambito dei servizi di interesse economico generale. Nei primi sei mesi dell'anno sono

state trasportate via ferrovia 1.523.917 tonnellate di merce containerizzata (+6,8%), pari a oltre 154mila Teus

movimentati (6,8%). Infine, il traffico passeggeri delle crociere ha registrato 282.261 transiti, segnando un +1% di

crescita rispetto al dato, già molto positivo, registrato nello stesso periodo dell'anno scorso. Per quanto riguarda il

porto di Marina di Carrara, le tonnellate di merce complessivamente movimentate nel primo semestre dell'anno sono

ammontate a 2.312.881 tonnellate, in

Port News

La Spezia

https://www.portnews.it/la-spezia-traffici-in-calo-del-36-nel-semestre/
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flessione del 5,9%, a causa della contrazione del 40,4% del traffico delle rinfuse solide, principalmente lapideo,

attestatosi a 345.932 tonnellate. Il general cargo cresce del 4,7%, con una movimentazione di 1.966.949 tonnellate di

merce, evidenziando il traffico break bulk salito del 13,3% a 308.649 tonnellate e quello RoRo con 977.556 tonnellate

di merce, in crescita del 5,3%, grazie a 25.270 rotabili trasportati (3,8%). A questo si aggiunge la tenuta positiva del

traffico container, con 680.744 tonnellate di merce (+0,4%) e 51.549 teus complessivi, segnati da un +1% rispetto allo

stesso semestre dell'anno precedente. Infine, il traffico passeggeri del porto toscano ha visto la propria stagione

crocieristica iniziare solo nel secondo trimestre del periodo in esame, ma con un risultato di crescita, nonostante il

ritardo, molto positivo: +82,5% con 7.236 crocieristi. I dati del primo semestre confermano la complementarietà e

l'integrazione tra loro dei nostri due porti, che consentono al nostro sistema di essere ben interconnesso ai nuovi

network commerciali delle compagnie coinvolte nella disruption del Mar Rosso e alla nuova centralità del Nord Africa.

commenta il Presidente della AdSP MLOr, Mario Sommariva Stiamo raccogliendo segnali di rinnovata vitalità dei

nostri porti, La Spezia e Marina di Carrara, forti della loro posizione geografica e dei servizi che possono contare su

importanti collegamenti terrestri, che stiamo ultimando di digitalizzare completamente. Ci stiamo attrezzando per

ricevere in modo sempre più sostenibile navi sempre più grandi con importanti lavori infrastrutturali di riqualificazione

e ammodernamento, e stiamo guardando sinergicamente allo sviluppo dei nostri territori di riferimento, lavorando su

strumenti come le ZLS, su cui puntiamo molto. Il futuro è ancora difficilmente prevedibile, ma in tutti i casi ci stiamo

equipaggiando, insieme a tutta la nostra comunità portuale, per affrontarlo nei migliori dei modi.

Port News

La Spezia
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Il venerdì mattina nel sito archeologico Ti PORTO a colazione

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Venerdì

23 agosto alle ore 9, presso il sito archeologico dell'Antico Porto di Classe

nuovo appuntamento con Ti PORTO a colazione, una visita guidata ad

aggregazione libera per scoprire come funzionava l'antico scalo marittimo, al

centro di importanti traffici con l'Oriente, quali merci venivano stipate nei suoi

magazzini e come è cambiata quest'area nel corso dei secoli. Raccomandato

da Al termine del percorso di visita la guida consegnerà a ciascun partecipante

un coupon colazione, comprensivo di un caffè o cappuccino + una brioche a

scelta e accompagnerà il gruppo presso la pasticceria convenzionata "Bar

pasticceria Michele Stella", in via Romea Sud, a pochi passi dal sito

archeologico. Tariffa: euro 8 a persona (comprende l'ingresso all'Antico Porto,

la visita guidata e il coupon colazione). Non è necessaria la prenotazione. È

possibile completare la visita del Parco Archeologico di Classe, che oltre

all'Antico Porto comprende anche il Classis Ravenna - Museo della città e del

territorio, luogo importante per conoscere le vicende, i protagonisti ed i reperti

archeologici della nostra città e la Basilica di Sant'Apollinare in Classe,

edificata nel VI secolo d. C. e definita uno dei più grandi esempi di basilica paleocristiana, acquistando un biglietto

cumulativo per tutti e tre i siti. Per informazioni: tel. 320 9539916, www.ravennantica.it.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/08/20/il-venerdi-mattina-nel-sito-archeologico-ti-porto-a-colazione/
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Nuovo appuntamento con "Ti PORTO a colazione" presso l'Antico Porto di Classe

Venerdì 23 agosto alle ore 9, presso il sito archeologico dell'Antico Porto di

Classe nuovo appuntamento con Ti PORTO a colazione, una visita guidata ad

aggregazione libera per scoprire come funzionava l'antico scalo marittimo, al

centro di importanti traffici con l'Oriente, quali merci venivano stipate nei suoi

magazzini e come è cambiata quest'area nel corso dei secoli. Al termine del

percorso di visita la guida consegnerà a ciascun partecipante un coupon

colazione, comprensivo di un caffè o cappuccino + una brioche a scelta e

accompagnerà il gruppo presso la pasticceria convenzionata "Bar pasticceria

Michele Stella", in via Romea Sud, a pochi passi dal sito archeologico. Tariffa:

euro 8 a persona (comprende l'ingresso all'Antico Porto, la visita guidata e il

coupon colazione). Non è necessaria la prenotazione. È possibile completare

la visita del Parco Archeologico di Classe, che oltre all'Antico Porto

comprende anche il Classis Ravenna - Museo della città e del territorio, luogo

importante per conoscere le vicende, i protagonisti ed i reperti archeologici

della nostra città e la Basilica di Sant'Apollinare in Classe, edificata nel VI

secolo d. C. e definita uno dei più grandi esempi di basilica paleocristiana,

acquistando un biglietto cumulativo per tutti e tre i siti.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/nuovo-appuntamento-con-ti-porto-a-colazione-presso-lantico-porto-di-classe/
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Un principio di rogo su un traghetto a Piombino, in corso l'evacuazione

Un principio di incendio si è sviluppato nella sala motori di un traghetto in

partenza dal porto di Piombino: in corso l'evacuazione della nave. Da quanto

appreso sarebbero circa 300 le persone a bordo. Sul posto stanno operando

la Guardia costiera e i vigili del fuoco.

(Sito) Ansa

Piombino, Isola d' Elba

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2024/08/20/un-principio-di-rogo-su-un-traghetto-a-piombino-in-corso-levacuazione_8c4bbb6e-d7e9-4727-a27c-b359596d1d72.html
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Fiamme su traghetto a Piombino, evacuati 274 passeggeri

Un incendio scoppiato nella sala macchine del traghetto Corsica Express three

, della compagnia Corsica Sardinia Ferries diretto all'isola Elba e appena

uscito dal porto d i  Piombino (Livorno) ha fatto scattare la procedura di

emergenza per lo sbarco immediato dei 274 passeggeri. La nave, che con

l'equipaggio aveva circa 300 persone a bordo ed era salpata da Piombino, ha

dovuto fare rientro immediato in porto. L'incendio non ha provocato feriti a

bordo , spiegano dalla direzione marittima di Livorno, ed è stato poi subito

domato grazie all'intervento dei vigili del fuoco, ma la preoccupazione

principale è stata quella di mettere in sicurezza i passeggeri con il rientro

immediato. Il rogo ha anche determinato un'avaria ai comandi del portellone

poppiero che non è stato possibile aprire una volta rientrati a Piombino. Per

questo è scattata la procedura di emergenza e si è dovuto procedere con lo

sbarco dei passeggeri attraverso gli scivoli di emergenza in mare. Operazioni

coordinate dalla capitaneria di Piombino. Qui un passeggero è stato soccorso

dal 118 per un attacco di panico e un altro per piccole escoriazioni mentre una

donna è stata accompagnata in pronto soccorso per una ustione da

sfregamento provocata dallo scivolo. Il traghetto era partito dal porto di Piombino intorno alle 15.15 e dopo circa un

quarto d'ora di navigazione è stato fatto rientrare in porto dopo che è stato rilevato del fumo nella sala macchine.

Sulle cause del rogo sono tuttora in corso gli accertamenti tecnici. Il Comune di Piombino ha aperto subito il Coc, con

l'intervento della protezione civile e il sindaco Francesco Ferrari, fuori città, ha seguito gli aggiornamenti fino al

termine dell'emergenza dai suoi collaboratori. Sull'accaduto è intervenuto anche il presidente della Toscana Eugenio

Gian i che si è subito interessato dell'evolversi della vicenda e il prefetto di Livorno Giancarlo Dionisi. "Desidero

rivolgere un particolare ringraziamento - ha sottolineato Dionisi - a quanti hanno operato per risolvere al meglio la

situazione che poteva avere conseguenze decisamente drammatiche", rivolgendosi anche all'equipaggio del traghetto

oltre che ai soccorritori. "Un riconoscimento speciale - ha detto - va poi ai vigili del Fuoco di Livorno e Grosseto,

prontamente intervenuti sul posto, che, con la consueta professionalità e l'alto senso del dovere, hanno contribuito in

maniera determinante ad evitare il peggio".

(Sito) Ansa

Piombino, Isola d' Elba

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2024/08/20/fiamme-su-traghetto-a-piombino-evacuati-274-passeggeri-_8c4bbb6e-d7e9-4727-a27c-b359596d1d72.html
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Incendio sul traghetto a Piombino: evacuati 300 passeggeri

Andrea Puccini

PIOMBINO Nel pomeriggio di martedì 20 agosto, a Piombino, un principio di

incendio ha costretto all'evacuazione di un traghetto diretto a Portoferraio,

sull'isola d'Elba. L'incidente, avvenuto a bordo del Corsica Express Three

della compagnia Corsica Sardinia Ferries, ha coinvolto circa 300 persone, tra

passeggeri ed equipaggio. La nave era partita dal porto di Piombino alle

15:15, ma appena 15 minuti dopo l'avvio della traversata, un denso fumo è

stato avvistato nella sala macchine, segnalando un incendio. Le fiamme,

rapidamente domate dall'equipaggio, non hanno causato feriti, ma hanno

provocato un'avaria al portellone posteriore del traghetto, impedendo

l'apertura del garage. L'incidente ha richiesto l'attivazione immediata delle

procedure di emergenza. I passeggeri sono stati fatti scendere in mare

tramite gli scivoli di emergenza, un'operazione che ha visto l'intervento dei

vigili del fuoco con tre autoscale, diverse squadre di soccorso, e il supporto

dell'elicottero Drago del reparto volo di Cecina. Fortunatamente, nessuno dei

passeggeri ha riportato gravi conseguenze, anche se si sono registrati alcuni

episodi di lieve entità: un uomo ha subito un attacco di panico, una persona

ha riportato escoriazioni durante la discesa dallo scivolo e una donna è stata medicata per un'ustione da sfregamento

al pronto soccorso di Piombino. Tutti hanno rifiutato il ricovero. Conclusa l'evacuazione, le autorità marittime e i vigili

del fuoco hanno avviato i controlli necessari per mettere in sicurezza la nave e consentire lo sbarco dei veicoli rimasti

bloccati nel garage. Il Comune di Piombino ha attivato il Centro Operativo Comunale (Coc) per gestire l'emergenza e

fornire assistenza ai passeggeri.

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba

https://www.messaggeromarittimo.it/incendio-sul-traghetto-a-piombino-evacuati-300-passeggeri/
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Principio di incendio su un traghetto a Piombino, in corso l'evacuazione

Il traghetto è il Corsica Express three, della compagnia Corsica Sardinia

Ferries diretto all'Elba, i passeggeri a bordo che sono stati fatti evacuare

attraverso gli scivoli d'emergenza Un principio di incendio si è sviluppato nella

sala motori di un traghetto in partenza dal porto di  Piombino :  in corso

l'evacuazione della nave. Stanno intervenendo i Vigili del fuoco del comando di

Livorno e di Grosseto. L'incendio è scaturito nella sala macchine di un

traghetto che era in partenza per l'isola d'Elba . Al momento sono in corso le

operazioni di evacuazione. Il traghetto è il Corsica Express three, della

compagnia Corsica Sardinia Ferries diretto all'Elba, con 274 passeggeri a

bordo che sono stati fatti evacuare attraverso gli scivoli d'emergenza . La

nave, partita dal porto di Piombino intorno alle 15.15, dopo circa un quarto

d'ora è stata fatta rientrare in porto dopo che è stato rilevato del fumo nella

sala macchine dove è scoppiato l'incendio. Nessun ferito a bordo, spiegano

dalla direzione marittima di Livorno, e il rogo è stato subito domato, ma la

preoccupazione è stata quella di mettere in sicurezza i passeggeri con il rientro

immediato in porto. L'incendio ha determinato un'avaria ai comandi portellone

poppiero che non è stato possibile aprire una volta che il traghetto è rientrato a Piombino: per questo è scattata la

procedura di emergenza e si è dovuto procedere con lo sbarco dei passeggeri attraverso gli scivoli di emergenza.

Proprio per l'impossibilità di aprire i portellone, i vigili del fuoco sono intervenuti anche con 3 autoscale oltre che con 3

squadre, 2 carri aria, personale dei nuclei sommozzatori di Livorno e Grosseto e con l'elicottero Drago del reparto

volo Vf di Cecina . Una volta sbarcati tutti i passeggeri si cercherà di riaprire il portellone del garage e saliranno a

bordo gli uomini della capitaneria e i vigili del fuoco per effettuare tutti gli accertamenti necessari. Una volta ultimati i

controlli di sicurezza potranno essere fatte sbarcare le auto bloccate all'interno del garage.

Rai News

Piombino, Isola d' Elba

https://www.rainews.it/articoli/2024/08/principio-rogo-su-traghetto-piombino-in-corso-evacuazione-porto-livorno-evacuazione-incendio-300--b7bc5af3-655d-4969-8086-c6297bd6f4c3.html
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Incendio a bordo del traghetto Corsica Express Three

Navi La nave è stata costretta a fare rientro al porto d i  Piombino e  i

passeggeri sono scesi con gli scivoli di Redazione SHIPPING ITALY Un

principio di incendio si è sviluppato nella sala motori del traghetto veloce

Corsica Express three, della compagnia Corsica Sardinia Ferries, partito dal

porto di Piombino alle 15:15 dove ha poi fatto rientro dopo essere salpato per

l'isola d'Elba. A bordo circa 300 persone, quasi tutti passeggeri, oltre

all'equipaggio: la nave è stata evacuata facendo scendere le persone con gli

scivoli di emergenza; l'incendio ha determinato un'avaria ai comandi portellone

poppiero che non è stato possibile aprire una volta che il traghetto è rientrato a

Piombino. Sul posto sono intervenuti Guardia costiera, Vigili del fuoco e

sanitari inviati dal 118.

Shipping Italy

Piombino, Isola d' Elba

https://www.shippingitaly.it/2024/08/20/incendio-a-bordo-del-traghetto-corsica-express-three/
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Con oltre 3 milioni e mezzo di passeggeri, nuovo record per il porto di Civitavecchia

Il primo in Italia per le crociere. Cifre simili si registrano nel mondo solo ai

Caraibi Nel servizio di Simona Giampaoli l'intervista a Maurizio Marini -

Dirigente area tecnica Autorità Portuale Civitavecchia.

Rai News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La 'rivincita' di Civitavecchia: numeri super positivi

Andrea Puccini

CIVITAVECCHIA Il porto di Civitavecchia, un tempo considerato solo un

punto strategico vicino alla Capitale, è diventato oggi un modello di successo

e innovazione nel settore marittimo italiano. Grazie a una pianificazione

accurata e a investimenti significativi, il porto ha raggiunto risultati straordinari,

diventando il primo in Italia per traffico crocieristico e il quinto a livello

mondiale. Una intera pagina su un quotidiano nazionale come il Tempo, che

dedica attenzione ai nostri scali e al lavoro che abbiamo fatto in questi anni.

Non si tratta di dedicarsi alla auto-celebrazione, quanto di far notare i dati reali

e riferire dell'enorme lavoro che tutto il cluster portuale ha fatto dal 2020 per

far ripartire, e in alcuni settori volare, i porti di Civitavecchia, Fiumicino e

Gaeta è stata la soddisfazione espressa via social dal presidente dell'AdSp

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino, all'indomani dell'ampio

articolo di approfondimento dedicato dallo storico quotidiano al boom' degli

scali gestiti dall'Authority dei porti di Roma. musolino porto di roma Il 2023 è

stato un anno record per Civitavecchia in particolare, con oltre 3 milioni di

passeggeri transitati, posizionandolo al secondo posto in Europa, dietro solo

a Barcellona. La capacità di attrarre visitatori e yacht di lusso ha ulteriormente incrementato l'indotto economico, non

solo per Civitavecchia ma anche per Roma. Nel solo mese di agosto, il porto ha visto l'arrivo di 100 navi da crociera

e circa 450.000 crocieristi. Il successo del porto non si limita al settore crocieristico. Anche le attività commerciali

sono in crescita, con un aumento significativo del traffico merci e l'impiego di numerosi lavoratori. Negli anni, sono

stati investiti circa 905 milioni di euro per modernizzare e ampliare le strutture portuali, con ulteriori 35 milioni stanziati

recentemente dal Governo per l'acquisto del Polo di Convergenza Turistica e la realizzazione di una nuova viabilità di

accesso al porto. Lo stesso Musolino, nel corso della sopra menzionata intervista a Il Tempo, ha sottolineato

l'importanza di questi investimenti per il futuro di Civitavecchia. Tra i progetti in corso, vi è la separazione tra il porto

storico e quello commerciale, con l'apertura del nuovo accesso a sud e il collegamento all'antemurale, finanziati con

fondi del PNRR. Guardando al futuro, il porto punta sulla sostenibilità ambientale, con piani per l'elettrificazione delle

banchine e un maggiore coinvolgimento nell'economia green. Situato al centro di un importante polo energetico

dell'Alto Lazio, il porto di Civitavecchia continua a crescere, attirando l'interesse di numerose aziende e

confermandosi come un volano fondamentale per l'economia del territorio. Le istituzioni, i ministeri, le regioni e i

comuni sono invitati a lavorare insieme per consolidare questo percorso di successo. Come Autorità di Sistema

Portuale abbiamo lavorato per pianificare, sviluppare, investire, far conoscere, promuovere i nostri scali, costruendo

una proposta vincente e positiva dopo che per molto tempo i nostri porti avevano sofferto

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.messaggeromarittimo.it/rivincita-civitavecchia-numeri-super-positivi/
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di una immagine poco lusinghiera è la piccola rivincita che Musolino si riprende in conclusione del suo intervento via

web Abbiamo tutti insieme fatto tanto e il tempo, che è galantuomo, sta ripagando questi sforzi! Non è ancora del

tutto passata la tempesta' ma possiamo guardare al futuro con maggiore consapevolezza e, aggiungo io, con un

pizzico di speranza in più.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Alla Cilp di Civitavecchia proposti i nuovi piazzali retrostanti la banchina 26

Porti Il terminalista sarebbe 'compensato' per la rinuncia a tre aree necessarie

all'Adsp per i cantieri di completamento di Darsena Traghetti e ultimo miglio

ferroviario di REDAZIONE SHIPPING ITALY Nuovi spazi per la Cilp -

Cooperativa impresa lavoratori portuali di Civitavecchia. Il terminalista e

operatore portuale dovrà sgomberare alcune porzioni di tre aree gestite in

concessione (fino ad aprile 2027), ma ne otterrà una unica, appena a ridosso

di una banchina utilizzata da propri clienti e fresca di lavori di allestimento da

parte dell'Autorità di sistema portuale locale. Lo si apprende proprio da un atto

dell'ente, con cui si autorizza la delocalizzazione di Cilp "presso la porzione di

piazzale retrostante la banchina 26 del porto di Civitavecchia per complessivi

24.755,34 mq". Il documento illustra l'esigenza dell'Adsp di "procedere nel

breve termine al completamento dei piazzali a tergo delle banchine 33/34 della

Darsena Traghetti nonché delle opere inerenti l'ultimo miglio ferroviario,

necessita di rientrare nella disponibilità di alcuni spazi assentiti in concessione

alla Cilp (area ex Itinera di 14.576,89 mq e porzione di piazzale T1 di 3.200 mq

nonché della strada di collegamento a tergo della banchina 25), al fine di

destinarli ad area di cantiere", nonché "la necessità dell'AdSP di destinare l'attuale area in concessione alla radice

della banchina 26 (6.978.45. mq) a piazzale dinamico, al fine di garantire lo svolgimento delle attività di imbarco dei

passeggeri in toltale sicurezza presso le banchine della darsena traghetti nonché delle altre banchine destinate a

traffico passeggeri". L'autorizzazione alla delocalizzazione prevede che con la sua accettazione "il Concessionario

rinuncia esplicitamente a qualsiasi forma di intervento o indennizzo da parte dell'Adsp". L'ente ha spiegato che la

procedura è in fase istruttoria e non ha fornito ulteriori delucidazioni mentre non è chiaro quali siano le intenzioni di

Cilp (il presidente Enrico Luciani non ha risposto alle nostre domande). Al di là della collocazione, che parrebbe

configurare uno scambio vantaggioso per Cilp (si veda l'immagine planimetrica in pagina), il dubbio riguarda lo stato

di allestimento dei piazzali in questione. I lavori per il loro allestimento, infatti, sono stati consegnati dall'Adsp solo un

anno fa, nell'ambito di un appalto che prevede oltre 700 giorni di lavori, ma il documento dell'ente menziona "il

collaudo statico delle opere strutturali e la presa in consegna anticipata del piazzale retrostanti della banchina n. 26".

Pare decaduta, invece, l'istanza che per quegli spazi fu presentata tre anni fa dall'accoppiata Intergroup-Bellettieri,

dato che l'Adsp non ne ha fatto menzione e ha invitato tutti coloro che ritengano di avervi interesse a manifestarlo.

A.M.
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Polizia, maxisequestro di cocaina al Porto

Cocaina per un peso lordo di 188 chilogrammi e già suddivisa in 163 panetti, è

questo il bilancio del sequestro effettuato dai poliziotti della questura di Napoli

e dagli operatori dell'Agenzia delle dogane nell'area portuale. La droga era

occultata all'interno di un container proveniente dal sud-America e destinata al

mercato illegale partenopeo. Trenta milioni di euro è il valore al dettaglio dello

stupefacente sottratto alla criminalità. Le indagini dei poliziotti della Squadra

mobile proseguono per identificare i destinatari del carico illecito e appurare le

modalità con cui è stato sdoganato e portato all'esterno del porto di Napoli.

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/notizie/polizia-maxisequestro-di-cocaina-al-porto/
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La Nautica da diporto riparte da Napoli

(Fondato da Izzo Spa , primo prodotto un walkaround da 12 metri; foto

courtesy della Izzo Spa) Napoli . La Campania si sta confermando tra le

regioni di successo nella produzione di imbarcazioni fino a 12 metri, in

particolare nel settore dei gozzi e dei battelli pneumatici, ma non solo. Lo

dimostrano i dati dell'Osservatorio della Nautica che il settore della nautica da

diporto italiana sta registrando per vendite, fatturati, export, crescita degli

investimenti e dell'occupazione. Il settore cresce e sta attraversando anche i

confini della passione per il mare e la diffusione di una cultura della nautica da

diporto che sempre più avvicina il comparto a quella che sarà l'utenza di

domani. Passione e cultura sono i due elementi principali su cui puntare in

futuro, anche e soprattutto nelle nuove professioni, in particolare quella di yacht

designer. Napoli si conferma nel settore delle cosiddette walk around, sempre

più di moda, barche da diporto dove si può percorrere tutta la coperta. Napoli,

al centro dell'interesse nazionale, sta riuscendo nell'obiettivo di investire in

ricerca e sviluppo e di avviare nuove attività imprenditoriali, soprattutto nel

campo della nautica da diporto. La dimostrazione arriva dalla nascita di un

nuovo cantiere: l'I-BOAT (Innovative Boat), fondato dalla Izzo SpA, colosso delle forniture di interni per navi, da

sempre con sede operativa all'interno del Porto di Napoli, e debutterà sulla scena internazionale al Salone di Genova,

in programma dal 19 al 22 settembre. La Izzo Spa, che debutta nel settore della nautica da diporto vanta una

lunghissima tradizione marinaresca che parte dal 1880, avendo contribuito alla realizzazione delle più importanti navi

passeggeri che solcano i mari di tutto il mondo. Eugenio Izzo, rappresentante della quinta generazione della famiglia e

con solide precedenti esperienze di estrazione manageriale nella Izzo SpA, prosegue l'impegno lungo il percorso della

nautica da diporto attraverso il lancio della prima barca da diporto prodotta all'interno del porto di Napoli, il modello

#404. Si tratta di una walkaround di 12,20 metri, larga 3,9 mt. costruita in vetroresina ad infusione, con una carena a V

profonda con step studiata per ridurre la resistenza idrodinamica, contenere gli schizzi e, ovviamente, assicurare una

buona tenuta di mare. Una caratteristica fondamentale della barca walkaround è quella di possedere una cabina senza

perdere gli spazi dell'open, il prendisole di prua e l'abitabilità del pozzetto di poppa; su questa tipologia di barche si

può percorrere tutta la coperta consentendo inoltre il passaggio comodo da una zona all'altra. Omologata per 10

persone e con una capacità di 700 litri di carburante, la nuova barca può adottare sia motorizzazione fuoribordo sia

entrobordo (da 600 a 900 cavalli complessivi) e raggiungere velocità di crociera di 26 nodi e massima di circa 38

nodi. La materia prima - la vetroresina - arriva da Pordenone, mentre tutto il resto viene costruito in casa, a Napoli,

nei capannoni della I-BOAT di proprietà della Izzo Spa.

Il Nautilus

Napoli

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-08-20/la-nautica-da-diporto-riparte-da-napoli_146607/
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Linee semplici, essenziali, pulite esaltano le doti nautiche della barca, rivolgendosi a un target di clientela fatto di

esperti di mare. La nuova barca unisce al design ricercato e originale anche comfort in ogni spazio e innovazione

tecnologica, offrendo, come sarà per tutti i modelli del cantiere, un elevato grado di personalizzazione, in modo da

costruire su ogni armatore una barca su misura, con molteplici e originali possibilità di scelta per i materiali, i colori, le

sedute, gli accessori, la collocazione dei frigoriferi (anche tre) e del piano cottura, anche a poppa, sui motori

fuoribordo. In occasione della presentazione dell'unità numero 1 i vertici del cantiere hanno infatti annunciato che nei

piani c'è un ampliamento della gamma, con la costruzione (già ben avviata) di un'ammiraglia di 80 piedi (24,4 mt), che

dovrà distinguersi per l'originalità delle scelte stilistiche e per la capacità di raggiungere velocità dell'ordine di 50 nodi.

"Per ora - è stato anticipato - possiamo dire che avrà la poppa libera e ampi spazi esterni ispirati alla vela". Poi,

arriverà anche un 60 piedi (18,3 mt) "studiato per regalare comfort e vivibilità soprattutto negli spazi esterni e per

offrire molte possibilità di customizzazione". I tempi di attesa non saranno lunghi: tra le opzioni già al vaglio del nuovo

cantiere napoletano c'è persino la presentazione dell'I-BOAT 80 al Salone di Dusseldorf del prossimo gennaio. Il

cantiere I-Boat rappresenta una strada nuova scelta da Eugenio Izzo, dotato di uno scalo di alaggio per barche fino a

70 metri di lunghezza e di uno stabilimento di oltre 7.000 metri quadri nel cuore del Porto di Napoli, alla Calata

Marinella. "Questa localizzazione strategica - spiega Eugenio Izzo - rappresenta un enorme plus per i clienti non

napoletani di I- Boat, i quali potranno facilmente raggiungere il cantiere direttamente dalla vicina stazione centrale e

dall'aeroporto di Capodichino. Tra i vantaggi competitivi di I-Boat c'è la capacità di realizzare completamente in-house

tutte le imbarcazioni, grazie alle risorse di cui dispone l'azienda, che da anni opera nei settori navali attraverso

l'utilizzo di componenti anche di derivazione aeronautica, interamente prodotte all'interno. Da sempre realizziamo tutta

la progettazione internamente con architetti e ingegneri navali che vantano esperienza e competenza anche nel

settore aeronautico classe High Speed Craft". Eugenio Izzo afferma che sarà garantito da I-BOAT anche un servizio

after sales, definito dai responsabili del cantiere 'estremamente vantaggioso', grazie al quale verrà proposta una

politica di assistenza annuale per la manutenzione e il rimessaggio invernale. "E' nostra intenzione - tiene a

sottolineare Eugenio Izzo - contribuire a scrivere una pagina nuova nella nautica da diporto italiana e fare in modo che

Napoli, attraverso la I-BOAT della Izzo Spa, si dimostri anch'essa all'avanguardia, come esempio di capacità

progettuale, innovazione, efficienza nella produzione e nei servizi". Riportiamo i dati tecnici: costruzione in vetroresina

a infusione; lunghezza scafo 10,8 mt; lunghezza fuori tutto 12,20 mt; larghezza al baglio 3,9 mt; carena a V profondo

stepped hull; dislocamento 6,5 tonn.; capienza 10 persone; motorizzazione fb da 2×300 a 2×450; motorizzazione efb

da 2×300 a 2×450 in linea d'asse; carburante 750 lt; acqua 200 lt..

Il Nautilus

Napoli
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Napoli: sanzione dell'Antitrust ai terminal container per condotta anticoncorrenziale

Andrea Puccini

NAPOLI I terminal container Conateco, Soteco e Terminal Flavio Gioia,

operanti nel porto di Napoli e controllati dal gruppo MSC tramite Marinvest,

sono stati multati dall'Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato

(AGCM) per un totale di oltre 3 milioni di euro. La sanzione, precisamente di

2.411.365 euro per Conateco e Soteco, e 625.974 euro per TFG, è stata

inflitta per l'introduzione congiunta, a partire dal 1° febbraio 2023, di una

nuova tariffa denominata energy surcharge applicata ai container in import.

Tale tariffa è stata poi ritirata dai terminalisti rispettivamente il 20 agosto e il

30 set tembre 2023.  I l  provvedimento del l 'AGCM (CHE SI  PUO'

CONSULTARE QUI IN MANIERA INTEGRALE) rivela che la segnalazione

della pratica anticoncorrenziale è stata fatta proprio dall'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centrale, guidata da Andrea Annunziata, all'inizio del

2023. Secondo l'Autorità, Conateco, Soteco e TFG, principali operatori nella

movimentazione di merci tramite container nel porto di Napoli, avrebbero

concordato un aumento tariffario in risposta all'incremento dei costi operativi,

configurando un accordo di prezzo fra concorrenti, una delle violazioni più

gravi del diritto antitrust. L'AGCM ha evidenziato che la documentazione raccolta dimostra in modo inconfutabile

l'esistenza di un accordo dettagliato e pervasivo tra le società coinvolte, che non solo ha stabilito la nuova tariffa da

applicare ai container (25 euro per quelli da 20' e 30 euro per quelli da 40'), ma ha anche specificato le modalità di

applicazione e fatturazione. Questa intesa, considerata una restrizione della concorrenza per oggetto, è stata ritenuta

idonea a alterare le dinamiche del mercato, in violazione dell'articolo 101 del Trattato sul Funzionamento dell'Unione

Europea (TFUE).

Messaggero Marittimo

Napoli

https://www.messaggeromarittimo.it/napoli-sanzione-antitrust-terminal-container-condotta-anticoncorrenziale/
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Il porto di Taranto crolla sotto la soglia dei 6 milioni di tonnellate nel primo semestre

Porti La crisi dell'ex Ilva trascina oltre il -40% lo scalo, ma latitano i container,

mentre il dragaggio del Polisettoriale s'allontana e i passeggeri stentano di

REDAZIONE SHIPPING ITALY La crisi del porto di Taranto è sempre più

accentuata se si pensa che, per la prima volta da che le statistiche mensili

vengono regolarmente registrate dalla locale Autorità di sistema portuale

(2003), il primo semestre dell'anno s'è chiuso largamente al di sotto dei sei

milioni di tonnellate movimentate. Le tonnellate sono state in particolare

5.389.454, il 23,8% in meno rispetto al primo semestre 2023 e un pallido

ricordo rispetto agli oltre 20 milioni di vent'anni fa, prima del tracollo del polo

siderurgico e del terminal container dello scalo. Il cui rilancio sembra essersi

ulteriormente allontanato dopo che anche l'Adsp, buon ultima, parrebbe essersi

accorta della disastrosa conduzione dell'appalto per la realizzazione della

vasca di colmata necessaria al relativo dragaggio, chimera già causa nel 2016

della fuga del precedente concessionario. Negative ad ogni modo tutte le voci

merceologiche del traffico mercantile dello scalo ionico. Le rinfuse liquide con

1.855.313 tonnellate movimentate hanno chiuso il semestre a -4,8% rispetto al

giugno 2023, le tonnellate di rinfuse solide sono state 2.580.637 (-29,2%), ma ancora peggio, in termini relativi, han

fatto le merci varie non unitizzate con 872.458 tonnellate pari a -36,4% mentre i container sono calati del 24,2%%,

con 81.047 tonnellate movimentate (addirittura -57,1% in termini di Teu, 9.704 in tutto, in uno scalo che nel primo

semestre 2004 ne muoveva oltre 182mila). Buona, in termini relativi (+28%), la crescita del settore crociere, sebbene

con 41.350 passeggeri imbarcati o sbarcati il comparto resti marginale per lo scalo.
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Corigliano-Rossano, entro fine mese si saprà il destino dell'insediamento Nuovo Pignone
BH

Convocata per il 31 agosto una Conferenza dei capigruppo consiliare: invitati

anche Autorità portuale, azienda e sindacati. Due le possibili soluzioni

CORIGLIANO-ROSSANO Il caso istituzionale, nato attorno all'insediamento di

Nuovo Pignone Baker Hughes a bordo banchina nel Porto, potrebbe essere

ad un punto di volta. Una decisione concreta e reale sul da farsi potrebbe

maturare a breve. Sarebbe stata convocata per il prossimo sabato 31 agosto,

infatti, una Conferenza dei Capigruppo consiliare straordinaria con un unico

punto all'ordine del giorno, proprio per discutere della questione. Da quanto se

n'è saputo, in realtà, quello di fine mese non dovrebbe essere un incontro

interlocutorio, piuttosto un'occasione per mettere sul tavolo - concretamente -

nuove soluzioni che potrebbero conciliare con l'investimento dell'azienda.

Questo, almeno, stando alle intenzioni e agli auspici del sindaco Stasi e della

sua Maggioranza. Alla riunione, infatti, sono stati invitati a partecipare, oltre ai

capigruppo che siedono in Consiglio Comunale, anche i sindacati, il presidente

dell'Autorità portuale di Gioia Tauro, Andrea Agostinelli, e il management della

società investitrice.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/08/20/corigliano-rossano-entro-fine-mese-si-sapra-il-destino-dellinsediamento-nuovo-pignone-bh/


 

martedì 20 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 49

[ § 2 4 6 1 2 3 3 5 § ]

Raddoppio di costi in vista per la banchina antemurale di Porto Torres

Porti Il gruppo di minoranza consiliare, temendo una rescissione del contratto,

chiede un'audizione in commissione congiunta - Attività Produttive, Ambiente,

Portualità - del presidente e del segretario generale della Port Autority di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Dopo l'annuncio della firma del verbale della

consegna dei lavori alla Sales spa, società che dieci anni fa si aggiudicò

l'appalto dei lavori, l'opera strategica da oltre 30 milioni di euro, l'Antemurale

dello scalo marittimo di Porto Torres che deve proteggere le banchine

dall'agitazione dei venti proveniente dal primo quadrante, corre il rischio di non

partire. Questo è il timore del gruppo consiliare di minoranza, riportato dal

media locale Unionesarda.it , che, spaventato dall'importo dei lavori, quasi

raddoppiato rispetto a quello previsto inzialmente da Sales, chiede la

convocazione di un'audizione per fare il punto sul progetto. Il passaggio

formale era avvenuto il 4 luglio scorso negli uffici dell'Autorità di sistema

portuale che oggi sarebbe impegnata nella fase di verifica della revisione

prezzi richiesta dalla stessa azienda Sales. Il gruppo consiliare di minoranza,

composto da Bastianino Spanu (primo firmatario), Costantino Ligas, Ico

Bruzzi, Ivan Cermelli e Michele Bassu chiede un'audizione in commissione congiunta - Attività Produttive, Ambiente,

Portualità - del presidente e del segretario generale della Port Autority, Massimo Deiana e Natale Ditel, per fare

chiarezza in merito alla realizzazione delle importanti opere nel porto turritano. «Parrebbe che la richiesta di revisione

prezzi proposta della società Sales all'AdSP potrebbe andare a raddoppiare l'importo dei lavori per la realizzazione

dell'opera: da 38 milioni di euro previsti in aggiudicazione di gara si passerebbe a circa 68 milioni, quasi il doppio del

prezzo dell'appalto aggiudicato.», sostiene il gruppo di minoranza "La richiesta di revisione prezzi parrebbe essere in

fase di valutazione da parte degli uffici preposti. La nostra preoccupazione si fonda sul fatto che se non dovesse

essere accettata la richiesta di revisione o un eventuale accordo tra la società Sales Spa e l'AdSP, si potrebbe

verificare la rescissione del contratto aggiudicato, con conseguenze gravissime per l'economia, non solo portuale, ma

dell'intero territorio. Per il territorio si temono i risvolti negativi anche per i lunghi ritardi già accumulati causati dalla

burocrazia e da un iter dove sono state osservate 21 prescrizioni. Tra queste, ricorda il media locale, quelle ante

operam relative ai monitoraggi sulle correnti e sulla presenza di cetacei; ai rilievi topo - batimetrici, alle indagini

preventive per la presenza di eventuali residuati bellici, alla caratterizzazione dei sedimenti; per concludere con

l'espianto ed il reimpianto, in aree limitrofe a quelle dei lavori, della posidonia. Interventi che hanno inciso

notevolmente sulla tabella di marcia del cantiere e, in particolare, sui costi dell'opera rispetto al prezziario stabilito in

fase di aggiudicazione della gara d'appalto. I suddetti elementi sono ora oggetto di riserva da parte dell'appaltatore
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e verranno affrontati in sede di Collegio Consultivo Tecnico, organo composto da un rappresentante per parte (in

questo caso uno per l'AdSP e uno per la Sales) e un presidente (scelto di comune accordo), con funzioni di supporto

per risolvere eventuali controversie in fase di esecuzione del contratto. Per la minoranza consiliare «il porto turritano è

oggetto di numerose problematiche che ne impediscono il suo potenziale sviluppo e sullo sfondo emerge il rischio di

perdere la grande opportunità per la realizzazione di importanti opere strategiche: l'antemurale di ponente, la darsena

pescherecci e la redazione del nuovo Piano Regolatore del porto».
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